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Anfrage
( Anfrage Nr. 15-2554/2018 )

Eingereicht am 02.11.2018 um 10:06 Uhr.

Baugenehmigungen

Viele Bürgerinnen und Bürger aus unserem Stadtbezirk beklagen, dass Ihre privaten 
Bauanträge sehr lange benötigen, bis für diese eine Genehmigung vorliegt. Auch für kleine 
Bauvorhaben, wie Fertiggaragen, ist zum Teil auch nach über sechs Monaten noch keine 
Baugenehmigung erteilt worden.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung :

1. Wie lange dauert es aktuell im Durchschnitt, bis eine Baugenehmigung erteilt wird? 

2. Woran liegt es, nach Einschätzung der Verwaltung, dass die Erteilung von 
Bauanträgen im Moment sehr lange Zeiträume in Anspruch nimmt?

3. Welche Maßnahmen werden aktuell ergriffen, um die Bearbeitung von Bauanträgen 
zu beschleunigen und damit den Antragstellern zu helfen?
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